

## **Fernando Magallanes**

Nacido en Portugal hacia 1480, Fernando Magallanes será el primer europeo que navegue por el Océano Pacífico. Después de haber participado en las expediciones navales y militares de su país en África, India y Extremo Oriente, en 1518 los reyes de España le encargan que encuentre una ruta sur-occidental hacia Malacca. En septiembre del año siguiente su embarcación leva anclas, Magallanes cruza el Estrecho situado entre América del Sur y Tierra del Fuego (que más tarde tomará su nombre), llega a las islas Marianas y desembarca en Filipinas (1521), donde muere tras una batalla contra las poblaciones indígenas. El viaje sería terminado por Juan Sebastián Elcano, quien regresa a Europa solamente con una nave y dieciocho hombres de los 260 que habían partido. Entre los numerosos descubrimientos de la expedición, que por primera vez realiza la circunnavegación de la tierra, existen 450 palabras del vocabulario de Malacca, que serán fundamentales para facilitar la actividad de los comerciantes occidentales.